

## ABSTRAK

**Devi Selvia.** 170102070107. *Perbandingan Kemampuan Membaca Alquran Mahasiswa PGMI Angkatan 2022 Alumni SMA dengan Pondok Pesantren di UIN Antasari Banjarmasin*, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Dr. Hj. Mila Hasanah, M.Ag. dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Drs. H. Muhammad Yuseran, M.Pd., pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

**Kata kunci:** Huruf *Hijaiyyah*, *makharjiul huruf*, *tajwid*,

Penelitian dilatarbelakangi temuan penulis, bahwa ada beberapa mahasiswa yang belum menerapkan cara membaca Alquran yang sesuai dengan *makharijul huruf* maupun kaidah hukum *tajwid* dengan baik. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemampuan membaca Alquran mahasiswa alumni SMA, kemampuan membaca Alquran alumni pondok pesantren, dan untuk mengetahui signifikansi antara kemampuan membaca Alquran mahasiswa PGMI Angkatan 2022 alumni SMA dengan pondok pesantren di UIN Antasari Banjarmasin.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kuantitatif. Desain penelitian yang digunakan adalah perbandingan (komparatif). Populasi penelitian berjumlah 66 mahasiswa dimana 40 mahasiswa yang diambil sebagai sampel penelitian yang diperoleh dengan teknik *simple random sampling*. Pengumpulan data yang digunakan: 1) tes, 2) dokumentasi dan 3) observasi. Setelah data terkumpul dilakukan perhitungan statistik yang meliputi rata-rata (*mean*), standar deviasi, varians, uji normalitas dan uji homogenitas. Analisis data menggunakan *Mann Whitney U* (uji U).

Berdasarkan analisis data dengan menggunakan *Mann Whitney U* (uji U) menunjukkan perbedaan yang signifikan antara kemampuan membaca Alquran mahasiswa PGMI angkatan 2022 alumni SMA dengan pondok pesantren dengan nilai signifikansi  $0,000 < 0,05$  artinya  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima dan didukung oleh selisih rata-rata yang cukup tinggi yakni 31,76. Penelitian ini diharapkan mampu meningkatkan kemampuan membaca Alquran mahasiswa PGMI pada umumnya dan mahasiswa yang memiliki latar belakang pendidikan SMA khususnya.